



10月 園だより

長野こども学園 令和5年10月1日

季節は巡って「実りの秋」を迎えました。春・夏を経て、子どもたちも一回り大きく成長したように見える今日この頃です。食欲の秋、読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋、運動会、ハロウィン……と、楽しいことがいっぱいですが、昼夜の気温がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけて元気に過ごしていきたいと思ひます。



今月の目標

自分の力で行動できる喜びを味わう。



今月の野菜の収穫は「ナスとオクラ」

お兄ちゃん、お姉ちゃんたちが水やりをしていると小さいクラスのお友だちも興味津々で野菜の成長を見に来てくれます。野菜が大きくなると「これ、もう食べられるんとちゃう？」「先生、取ってもいい？」と話してくれます。収穫したナスとオクラは、給食の味噌汁の具になります。給食の時間には、収穫した野菜をみつけ「やたあー！ 当たりやー！！」と言って、自分たちで育てた野菜を美味しくいただきました。



今月の行事予定

- 2日(月) 和太鼓
- 3日(火) 体操教室
- 10日(火) 体操教室
- 11日(水) 造形教室5歳児
- 16日(月) 和太鼓
- 17日(火) 体操教室
- 19日(木) 避難訓練
- 21日(土) 運動会
- 22日(日) ほのぼのフェスタ
- 24日(火) 体操教室
- 25日(水) 造形教室 4歳児
- 27日(金) 誕生会



ふれあい保育

- 4日(水) ふれあい広場
- 11日(水) ふれあい広場
- 18日(水) ふれあい広場
- 25日(水) あそぼ



制服について

<10月:移行期間>

- ・寒い時は、ブレザーを着用してください。
- ・長袖Tシャツなどでも調整してください。

<11月:完全冬服着用>

- ・必ずブレザーを着用してください。
- ・ブレザー着用の際は、名札を付けてください。



お知らせ

今月の保育料 他の口座引きは、12日(水)です。残高のご確認をお願いします。



10月10日は、目の愛護デー



幼児期は最も目の機能が育つ時期です。前髪が目にかからない様に、汚れた手で目をこすらない様にして、目に優しい生活を心掛けましょう。また近年は、テレビゲーム・YouTube をみたりし、子どもたちも目を使う時間が増えているといひます。1日だけ、テレビゲーム・YouTubeは、お休みという日を設けてみても良いですね。

消防車がやってきました!!

先月は火災の避難訓練をし、消防車(スモールポンプ車とはしご車)が園にやってきました。消防士の方の話を聞いた後、保育者が消火器を持ってイラストの火を消しました。それから消防車の見学をしました。消防士の方にいくつか質問する中で、「大きくなったら消防士さんになりたいのですが、どうしたらなれますか？」の答えは、「先生のお話を聞いて、よく噛んでなんでも食べること」でした。

また消防車の中には、酸素ボンベがあり、重さ(10キロ)もある事を教えてもらい背負わせもらったお友だちもいました。それから、暑い季節でも長袖を来ているのは、消防士の方が火災現場で怪我をしないようにということも教えてもらいました。最後に、消防車と記念写真を撮り、笑顔いっぱいの1日となりました。



秋の交通安全



秋は日が暮れるのが、どんどん早くなってきます。夏はあんなに遅くまで明るかったのに、最近夕方6時過ぎからずいぶん暗くなってきました。そして、自動車などを運転している人たちに、歩行者や自転車に乗っている人たちを、気にかけてもらわないと、痛ましい事故が起きてしまうかもしれません。10月の中で、夕方以降に起きる交通事故が多い月だそうです。この機会に交通安全について、気をつけることをもう一度考えてみましょう!!

